

Gala für das Ehrenamt 2024

17.01.2024 15:59 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Gala für das Ehrenamt 2024



Noch bis zum 31. Januar können Vorschläge für zu ehrende Personen eingereicht werden.

Am 19. April 2024 wird in der Aula der St. Ursula Realschule wieder die beliebte Dorstener Gala für das Ehrenamt stattfinden. Mit einem attraktiven Bühnenprogramm ist diese Gala ein Dankeschön für alle Mitmenschen, die sich für die Gesellschaft und das Gemeinwohl einsetzen und zugleich ein würdiger Rahmen, um einzelne Ehrenamtliche stellvertretend für die vielen engagierten Dorstenerinnen und Dorstener mit der Ehrenamtsnadel auszuzeichnen.

Bei der Gala für das Ehrenamt wird nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr wieder ein Preis für „Junges Engagement“ vergeben an besonders engagierte Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 16 bis 24 Jahren. Die Jury möchte vor allem Engagement auszeichnen, das ein Beispiel für andere junge Menschen geben kann und diesen Möglichkeiten des Engagements erschließt. Aus den eingereichten Vorschlägen wird die Jury keinen Preisträger festlegen, sondern drei Kandidaten nominieren. Die Reihenfolge der Preisträger wird dann durch Publikumsabstimmung während der Gala festgelegt. Dotiert ist der Preis "Junges Engagement" erneut mit insgesamt 1.500 Euro (750 Euro/500 Euro/250 Euro).

Im vergangenen Jahr stimmten rund 700 Gäste in einer Publikumsabstimmung über das Ergebnis ab. Platz eins ging an Alina Khasei, die nach fast vier Jahren Flucht aus Afghanistan im Sommer 2021 in Deutschland und im Herbst 2021 in Dorsten angekommen war. Sie hat in kürzester Zeit Deutsch gelernt, einen Hauptschulabschluss mit hervorragenden Noten erworben und sich an ihrem freien Tag in einem Altenheim in der Betreuung von Senioren engagiert.

Jonas Spickermann, der den zweiten Platz belegt hat, war zu dem Zeitpunkt der Ehrung fast vier Jahre durchgängig mehrmals die Woche Jugendbetreuer in mehreren Gruppen auf der Hardt tätig. Er zeigt sein Engagement parallel zu seiner Ausbildung zum Elektriker und zur Abendschule mit Fachabitur.

Auch das Engagement von Therese Heiming auf Rang drei ist beeindruckend. Sie leitet das Jugendorchester des Spielmannszuges Grün-Weiß Lembeck und hat die intensive Betreuung eines Mädchens mit Einschränkungen übernommen, um ihr das Flötespielen im Spielmannszug beizubringen und sie zu einem festen Mitglied zu machen.

Die Besucherinnen und Besucher waren sich einig: Die Auszeichnung „Junges Engagement“ war ein emotionaler Höhepunkt der Gala für das Ehrenamt 2023.

„Ich freue mich schon sehr auf unsere Gala für das Ehrenamt und bin natürlich auch schon sehr gespannt auf die Vorschläge für den Preis für das Junge Engagement. Ich stelle nahezu täglich fest, dass wir uns glücklich schätzen können, dass sich in Dorsten auch viele junge Menschen in den unterschiedlichsten Bereichen in beeindruckender Weise ehrenamtlich engagieren. Genau für diese jungen Bürgerinnen und Bürger ist der Preis ins Leben gerufen worden.“, sagt Bürgermeister Tobias Stockhoff.

Vorschläge für Preisträgerinnen und Preisträger können noch bis zum 31. Januar eingereicht werden.

Ebenso können Bürgerinnen und Bürger bis zum 31. Januar noch Vorschläge für Personen einreichen, die älter als 24 Jahre sind. Wer dann im Rahmen der Gala für das Ehrenamt am 19. April tatsächlich mit der Ehrennadel der Stadt Dorsten geehrt wird, entscheidet die Jury im Vorfeld der Gala.

Einsendungen bitte per E-Mail an ehrenamt@dorsten.de oder per Brief an das Büro für Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport an der Lippestraße 41, 46284 Dorsten. Bei Rückfragen geben Joachim Thiehoff und sein Team des Büros für Bürgerengagement, Ehrenamt und Sport der Stadt Dorsten Antworten unter der Rufnummer 02362 – 66 3334.

Bereits jetzt dankt Tobias Stockhoff den Sponsoren der Gala für das Ehrenamt. Hauptsponsor Westenergie sowie die weiteren Sponsoren Coca Cola Dorsten, Stiftsquelle, Sparkasse Vest in Dorsten, Elis Textil, Wohnzentrum Wulfen und Riegel Interieur haben bereits direkt nach der Gala 2023 angekündigt, auch in diesem Jahr entweder durch finanzielle oder materielle Unterstützung Teil eines ganz besonderen Abends im Zeichen des Ehrenamts in Dorsten zu sein.

Foto oben rechts: (v.l.): Moderator Michael Maiß und Bürgermeister Tobias Stockhoff mit den Preisträgern Junges Engagement 2023 Alina Khashei, Jonas Spickermann und Theresa Heiming sowie Dietmar Steuer (Dorsten dankt Dir) und Markus Droste vom Hauptsponsor Westenergie

Text: Stadt Dorsten

Foto: Guido Bludau